

# Der Heimatverein Immekeppel an seine Mitglieder



Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Vereinsmitglieder,

2013 war für den Heimatverein Immekeppel ein gutes Jahr. Neben der Durchführung mehrerer sehr ordentlich besuchter Veranstaltungen zu den Themen Ortsentwicklung, Vorsorge gegen Einbruchdiebstahl, Geschichte der Sülztalbahn und Hochwasserschutz, der Beibehaltung traditioneller Veranstaltungen wie dem Frühjahrsputz oder dem Volkstrauertag haben wir auch dazu beitragen können, dass der Karnevalszug in Immekeppel wieder auf organisatorisch gutem Fundament steht. Schließlich haben wir dankenswerterweise in Herrn Peter Rhein ein Mitglied gefunden, der sich kompetent und mit Elan um den Internet-Auftritt des Heimatvereins kümmert.

Auch zur Vertiefung des heimat- und ortsgeschichtlichen Wissens hat der Heimatverein in diesem Jahr einen sehens- und lesenswerten Beitrag geleistet. Viele Stunden Arbeit hat Walter Schneider in die Erforschung und Erklärung der Strassennamen im Immekeppeler Raum investiert. Seine Arbeitsergebnisse sind eingeflossen in die Broschüre „Strassennamen erzählen Geschichte“ des Bergischen Geschichtsvereins Overath, die wir Ihnen hiermit als Jahregabe des Heimatvereins überreichen. Mein Dank gilt Walter Schneider, auf dessen profundes Wissen und unermüdlichen Einsatz der Heimatverein einmal mehr zurückgreifen durfte.

Ich wünsche Ihnen persönlich und im Namen meiner Vorstandskolleginnen und –kollegen eine besinnliche Adventszeit, schöne Feiertage, einen guten Rutsch und alles erdenklich Gute für das neue Jahr 2014. Ich hoffe und vertraue darauf, dass Sie dem Heimatverein die Treue halten und würde mich freuen, Sie im Jubiläumsjahr unserer Stadt (950 Jahre Overath) bei den Veranstaltungen des Heimatvereins wieder begrüßen zu können.

Ihr

Andreas Heider  
Bürgermeister und Vorsitzender des Heimatvereins Immekeppel